

令和6年度

住民懇談会

たくさんのご意見
ありがとうございました



10月10日(木)から11月2日(土)にかけて、住民懇談会を開催しました。
各自治会館などで懇談会を開催し、延べ33人の皆さんにご参加いただきました。
村の業務や施策に対するご意見、ご要望など活発な意見交換が行われましたので、その中でも多かったご意見の一部をご紹介します。

教育

●幼・小・中一貫校について、住民への説明やパブリックコメントに対する回答を丁寧に対応した方が良いと思います。

▽一貫校の基本構想および基本計画の進捗状況について、9月27、28日に説明会を開き、25名の方に参加いただいております。また、パブリックコメントは個別の回答ができない制度となっています。個別にお問い合わせいただければ、回答できる内容もありますので、担当までお問い合わせください。

●一貫校整備で校舎の木造化を検討されるのであれば、早めの検討をしていただきたいと思います。

▽木材の活用にあたっては、その活用方法を研究する必要もありますので、庁内でプロジェクトを立ち上げ検討してまいります。

●一貫校の建設や解体にかかる大型車両の進入経路はどのように考えていますか。

▽具体的な配置が決まりましたら、地域の方にもご説明し、ご迷惑にならないよう十分に配慮したいと

考えております。

●幼稚園の入園者数が少ない中、一貫校として整備していく必要性はあるのでしょうか。

▽保護者の働き方やニーズの変化により、入園者数は減少し、保育園のニーズも増えてきている状況です。今後の保育園や幼稚園の在り方については、慎重に検討してまいります。

環境

●粗大ゴミの有料化について、現在の持ち込み場所は無くなるのでしょうか。また、樹木や草についても粗大ごみの扱いとなりますか。

▽施設への直接搬入と、事前予約いただき受け取りに伺う方法の2通りがありますので、研究のうえ検討していきます。また、樹木や草の収集については、これまで通り継続して実施する予定です。

●Jクレジット事業の収入はどうなるのでしょうか。

▽現在、国の正式認証を受けるための準備中で、正式に認証を受けた後に販売が開始され、企業に買い取っていただくことで収入が得られる仕組みとなっています。

防災

●自治会未加入者、外国籍の方によるごみ出し方法やごみカレンダーの周知を徹底してほしい。

▽自治会未加入者については、窓口やホームページなどで閲覧できる環境を整えています。外国籍の方に対する対応については、方法を検討させていただきます。

●消防団における積極的な女性登用は考えていますか。また、災害時に自治会未加入者の状況を把握するのが難しいのですが。

▽消防審議会で議論しましたが、団員の人数を確保し、組織をしっかり固めてから検討した方が良いとの意見をいただいています。また、高齢者の方や要介護の方について、役場で名簿化し、優先的にお声かけできる体制を整えています。

いただいたご意見などは、今後の村政運営の参考とさせていただきます。住みよい村づくりに役立ててまいります。

問 総務課管理係

☎(2088)1212